

# *Le rôle de l'Union Africaine est mis en exergue à Cuba*

---



La Havane, 26 mai, (RHC).- Le vice ministre cubain des Affaires étrangères, Rogelio Sierra a déclaré à La Havane que le surgissement de l'Union Africaine a doté l'arène internationale d'un acteur décisif.

Au cours d'une cérémonie à l'occasion de la Journée d'Afrique, Rogelio Sierra a signalé que les progrès faits par ce bloc régional, fondé en 2002, peuvent être appréciés dans la mise en place de l'agenda 2063, concernant les programmes de développement de la zone, qui a été adoptée lors de son 24<sup>e</sup> sommet, qui a eu lieu au mois de janvier.

Le vice ministre cubain des Affaires étrangères a rappelé le legs des centaines de milliers d'Africains qui ont été emmenés de force dans notre pays comme esclaves. Eux tout comme leurs descendants ont lutté pour l'indépendance de notre pays et sont une partie importante de la nationalité cubaine- a-t-il souligné.

Il a évoqué les débuts de la coopération cubaine avec l'Afrique, qui a commencé en Algérie dans les années 60 du 20<sup>e</sup> siècle. Il s'est particulièrement arrêté sur le plus

récent témoignage de solidarité vis à vis de ce continent avec la présence de plus de 250 coopérants cubains dans l'Afrique de l'Ouest pour combattre l'Ebola.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57231-le-role-de-lunion-africaine-est-mis-en-exergue-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**